



Regierungsratsbeschluss vom 24. November 2015

Schriftliche Anfrage Seyit Erdogan betreffend Verkehrsentwicklung Grenzregion - Herausforderungen und Chancen

P155414

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Im grenzüberschreitenden Verkehr besteht noch viel Potenzial für die Verlagerung vom Auto auf den öffentlichen Verkehr, den Fuss- und Veloverkehr sowie intermodale Lösungen wie Bike&Ride und Park&Ride. Deshalb arbeitet der Regierungsrat seit Jahren in enger Absprache mit den ausländischen Partnern an Verbesserungen der grenzüberschreitenden Alternativen zum Auto. Beispiele sind die Buslinie 38 nach Grenzach-Wyhlen, die Tramlinien 3 nach Saint-Louis und Linie 8 nach Weil am Rhein sowie die Buslinien 603 und 604 zwischen Saint-Louis und Basel. Zudem wurde über den Pendlerfonds der Bau von mehr als 800 neuen Stellplätzen für Motorfahrzeuge von Pendlerinnen und Pendler und mehr als 400 neuen Veloabstellplätzen finanziell unterstützt. Aufgrund des Erfolgs dieser Mobilitätsprojekte und weil die Wohnbevölkerung in Basel dank weniger motorisiertem Verkehr in den Quartieren eine bessere Lebensqualität geniesst, setzt sich der Regierungsrat auch künftig für weitere Verbesserungen im nachhaltigen grenzüberschreitenden Verkehr ein.

